



令和 6 年度 空き缶壁画を撤去しました！

11月6日(水)、全校生徒により今年度の空き缶壁画が撤去されました。吊り下げられていた空き缶が徐々に取り外されていき、1時間ほどで撤去作業が終了しました。その後、体育館に運ばれた空き缶は金具や針金が外され、再利用できそうな空き缶は来年以降に向けて保管されました。今年度も地域の方のご協力を得ながら、壁画制作、吊り下げ、撤去までを無事に終わることが出来ました。空き缶の提供や壁画の制作にご協力いただいた方や壁画を見に来ていただいた方など、壁画制作を応援していただいたすべての方々に感謝申し上げます。そして生徒の皆さん、本当によく頑張りました。1・2年生の皆さん、来年度また頑張らしましょう。



もったいない・あおり賞 受賞！

青森県では「もったいない・あおり県民運動」を推進しており、本校の空き缶壁画制作活動が環境に配慮した活動として認められ、「もったいない・あおり賞」を受賞しました。今年は事業所と学校を合わせて9つの団体が受賞し、11月15日(金)に青森県庁で開催された授賞式では生徒会長の中村理想君が本校を代表して賞状を受け取りました。



インターンシップ報告会

11月8日(金)、インターンシップ報告会が行われました。インターンシップに参加した2年生から1年生に向けて企業ごとに、実習内容や実習で感じたこと・学んだことについて、スライドを用いて説明しました。来年度インターンシップを実施する1年生へのアドバイスをする生徒もおり、今回の職場体験を通して一回り大きく成長したことが感じられました。また、1年生はメモをとりながら真剣に耳を傾けていました。最後に進路主任の工藤先生から講評をいただき、両学年共に職業観や勤労観を深め、今後の進路を考える良い機会となりました。



バドミントン部県新人戦 学校対抗準優勝 シングルス優勝

11月16日(土)～11月18日(月)にマエダアリーナで青森県高等学校新人バドミントン大会が開催されました。本校からは男子5名が出場し、団体戦(学校対抗)では決勝で山田高校と対戦して0-3で敗れ、惜しくも準優勝となりました。個人戦では田上幹太君が決勝で山田高校の選手に2-1で競り勝ち、見事に優勝を収めました。団体・個人ともに1月に福島県で行われる東北大会に出場が決定しました。東北大会でも素晴らしい成績を収め、全国大会へ出場できるように、全校の皆さんで応援しましょう。

【学校対抗】 浪岡高校

2回戦	3-0	弘前東
3回戦	3-0	弘前実業
準々決勝	3-0	青森工業
準決勝	3-2	東奥学園
決勝	0-3	青森山田



【シングルス】 田上幹太

2回戦	2-1	青森山田
3回戦	2-0	東奥学園
4回戦	2-0	青森山田
準々決勝	2-1	青森山田
準決勝	2-1	青森山田
決勝	2-1	青森山田



朝の声かけ運動

11月13日(水)、朝の声かけ運動が実施されました。浪岡駅、青森銀行前、雪田種苗店前、セブンイレブン前の4ヶ所で教員が生徒の通学路での安全確認と挨拶運動を行いました。また、生徒昇降口では風紀委員が挨拶運動を行いました。寒空に生徒達の爽やかな声が響き渡り、清々しい朝を迎えることが出来ました。



PTA・後援会・同窓会の活動

11月10日(日)PTA 研修委員会主催の料理教室「郷土料理づくり」が開催され、22名が参加しました。今年は柴田学園大学の今村麻里子先生を講師として、しとぎもちを作りました。しとぎもちとは津軽地方の郷土料理ですが、元々は神様に供えるおもちであり、不浄火が入らない生の状態で神棚に供した後、いろいろの熱灰をかけて焼いて食べたのが始まりと言われています。今回のレシピでは、米粉にカボチャとリンゴジュースを加えてこねたものに小豆あんを入れて丸め、焦げ目が付くまで焼き、最後に霧吹きして蒸らして完成となりました。焼き上がったしとぎもちを参加した皆さんでおいしくいただきました。来年もまた、ご参加をお待ちしています。



「浪高だより」は、本校 HP に掲載しています。浪岡高校公式 YouTube「浪高チャンネル」の視聴や、浪高公式 Instagram や、浪高公式 X(旧 Twitter) も最新の学校生活について配信していますのでよろしくお願いします。



浪高HP



浪高YouTube



浪高Instagram



浪高X(旧 Twitter)